

Fidel Castro met en exergue le courage dont a fait preuve le président vénézuélien



Caracas, 25 septembre (RHC/XINHUA).- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a mis en exergue le discours prononcé par le chef de l'État du Venezuela, Nicolas Maduro, devant l'Assemblée Générale de l'ONU, discours qu'il a qualifié de courageux et de brillant.

Dans une lettre envoyée au président vénézuélien et rendue publique par la ministre vénézuélienne des Communications, Delcy Rodríguez, Fidel Castro a estimé que le discours de Nicolas Maduro a été « à la hauteur de l'héroïque président Hugo Chavez ».

Dans son discours à l'ONU, Nicolas Maduro a plaidé pour une refonte des institutions des Nations Unies, en particulier de son Conseil de Sécurité.

« A ce même endroit, Chavez a été capable de mettre à nu la politique diabolique de l'empire qui menace la vie de notre espèce » indique Fidel Castro dans sa lettre.

Le leader révolutionnaire cubain explique également qu'il s'est intéressé à la rencontre entre Nicolas Maduro et des organisations sociales du Bronx à New York, une rencontre à laquelle ont participé des enfants, des jeunes et des adultes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34692-fidel-castro-met-en-exergue-le-courage-dont-a-fait-preuve-le-president-venezuelien>



Radio Habana Cuba